Entschließung des Zentralkomitees zu den Ergebnissen der Bukarester Beratung der Vertreter der kommunistischen und Arbeiterparteien

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands bestätigt den vom Genossen Walter Ulbricht auf der 9. Tagung erstatteten Bericht und billigt die Tätigkeit der Delegation des Zentralkomitees auf der Bukarester Beratung der Vertreter der kommunistischen und Arbeiterparteien.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands bringt seine Überzeugung zum Ausdruck, daß der Meinungsaustausch der Bruderparteien in Bukarest über aktuelle Fragen der internationalen Lage und über die sich daraus ergebenden Aufgaben notwendig und nützlich war.

Die Bukarester Beratung hat bekräftigt, daß der gesamte Verlauf der internationalen Ereignisse und die Entwicklung des sozialistischen Lagers voll und ganz die Richtigkeit der Leitsätze des XX. und XXL Parteitages der KPdSU sowie der Deklaration und des Friedensmanifestes erhärten, die im November 1957 in Moskau von den kommunistischen und Arbeiterparteien beschlossen worden waren

Die Übereinstimmung der Auffassungen der Vertreter der kommunistischen und Arbeiterparteien, wie sie sich in Bukarest eindeutig manifestierte, legt Zeugnis von der Treue der kommunistischen Parteien zum Marxismus-Leninismus, von der Geschlossenheit des sozialistischen Weltsystems und der festen Einheit der internationalen kommunistischen Bewegung ab.

Im Ergebnis ihres Meinungsaustausches bekundeten die Vertreter der kommunistischen und Arbeiterparteien ihren Willen, entschieden alle revisionistischen, dogmatischen, linkssektiererischen und nationalistischen Abweichungen zurückzuweisen, die Lehren des Marxismus-Leninismus schöpferisch weiterzuentwickeln und im Leben, in der Praxis anzuwenden.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands steht treu zur Deklaration und zum Friedensmanifest. Der V. Parteitag und die Tagungen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands haben die theoretische und praktische Anwendung der Prinzipien dieser Charta der zeitgenössischen kommunistischen Bewegung auf die Kampfbedingungen in der Deutschen Demokratischen Republik ausgearbeitet und ihnen mit der Festlegung